



決勝戦にて 上下門 対 福浦

熱き女の戦い

町民体育祭シーズン開幕

人口と世帯	
5月1日現在()内は前月との比較	
人口	6,017(+8)
男	2,853(-6)
女	3,164(+14)
世帯	1,851(+19)



- 6月のカレンダー
- 三日 狂犬病予防注射
 - 五日 環境美化行動の日
 - 五日 水俣市・芦北郡各町対抗 陸上競技大会(田浦町)
 - 十六日 六月定例議会
 - 十七日 (予定)
 - 十六日〜グリーンゲイスト二周年
 - 〜 川上順一芸術展
 - 二一日 牛の丸焼など



わっかもん ほっだしもん 44

堀井 和幸さん(倉谷)
S49.5.16生
津奈木郵便局勤務

- 仕事の話しを—郵便配達をしています。まだまだ不慣れな点もありますが、よろしくお願いします。
- 休日は何を—愛車でドライブを…。
- 趣味は何ですか—スポーツ、主に野球とかです。
- 今熱中している事—買ったばかりのシルビアを運転することです。
- 理想の女性は—やさしくて、おとなしい人。
- 青春とは—なんでも一生懸命やる事が出来ること。
- 町への要望—若者が定着できる町であってほしい。
- 町で好きな所—郵便配達の疲れをいやしてくれる海岸沿いの眺め。
- 好きな言葉—「成せば成る」

去る五月十五日、B&G体育館で町民体育祭「女子ミニバレーボール大会」が行なわれました。



優勝した上下門チーム

この日は、前日からの雨でグラウンドが使用できず、予定されていた男子ソフトボール大会が中止となりました。その分試合が始まると、ミニバレーに応援も集中し、また今年度最初の町民体育祭ということもあって、力のこもった白熱した戦いが繰り広げられました。

試合結果は次のとおりです。
女子ミニバレーボール
優勝 上下門
二位 福浦
三位 竹中・日当

上下門が制する！ 町民体育祭 女子ミニバレーボール大会

世界に立つ女性(横山久美) 津奈木で練習

福岡世界女子空手道選手権大会「優勝」、アジア空手道選手権大会「優勝」、全日本空手道選手権大会「優勝」など昨年一年間の各大会の優勝を総督めにした女子空手道会の柔ちゃんこと横山久美(ひさみ)さんが去る五月三日本町に来町されま



気迫あふれる「型」を披露



恩師門崎先生と尼崎西高の皆さん

横山さんは高校時代、兵庫県立尼崎西高で中尾出身の門崎博臣先生の指導の下全国大会優勝を経験しておられ、現在はその母校で、実習助手として勤務する傍ら空手の練習と指導に当たられているそうです。今回は、四日に熊本市で行なわれた、第十一回火の国旗空手道大会に尼崎西高の引率として門崎先生と同行され、B&G体育館で軽く汗を流していかれました。練習の後、今年の目標はという質問に「先ずは七月の世界ウーマンズカップと十月のアジア大会での優勝です。」と、練習の時は別人の様な可愛らしい笑顔で答えられ、最後に世界の「型」を披露していただきました。横山さんの今年の活躍も大いに期待できそうです。

不法無線局の根絶をめざして 「電波利用保護旬間」

六月一日は「電波の日」です。郵政省九州電気通信管理局では六月一日から十日までの「電波利用保護旬間」の期間中、電波を正しく利用していただくようキャンペーンを行います。現在、警察や消防など私達の生命、財産を守る重要無線やテレビ・ラジオなどに多くの混信・妨害が発生しています。これらの多くは不法無線局から発射される電波によるものです。このような不法無線局を開設したり運用したりすると、一年以下の懲役または、五〇万円以下の罰金に処されます。多くの人が電波を公正に、しかも能率的に使用できるようにルール(電波法)を守り、きれいな電波環境を作りましょう。電波に関するお問合わせは、次のところへご相談下さい。

- ▼混信・妨害
☎〇九六―三二六八―六八六三
- ▼放送受信障害
☎〇九六―三二六―七八七三
- ▼電波利用料制度
☎〇九六―三二六―七八九二

予想を上回る人出 早くも10,000人 突破!



一万人目の熊本市の北岡さんご一家

動中「看板が目に入り立ち寄ってみたいら出迎えがありビックリ!ととってもラッキーでした。」と大喜びでした。

その後も順調に多くの来館者で賑わいを見せる四季彩、グリーンゲイトと共に本町の新しい顔であり、観光スポットとして今後も大いに期待できる施設となりました。

皆さん、つなぎ温泉「四季彩」にはもう行かれましたか?
五月一日オープンし、初日から千人を超す入館者で賑わい、なんと四日は一日に千七百人を上回りパンク寸前!結局GW最終日の八日までに約八千人の入館者を記録しました。
この様にハイペースで入館者を迎える中、去る十四日、熊本市の北岡祥宏さんご一家が一人目を記録し、特産品や入浴優待券等の記念品を贈り一万人突破を祝いました。
この日、北岡さんは田浦町に遊びに来ておられ、水俣市に移



連載

街と生きる

vol. 10

皆さん!!毎日安心して暮らしていますか。自分の身の回りに頼れる人がいると、人は安心していられます。この街を静かに見守り続ける人がいます。時には厳しく、ある時は一人の町民として、又ある時は正義を憤く人として生き抜くさわやかおまわりさんを紹介します。

今年の四月、春の異動で、熊本南警察署から転勤して参りました「中西」です。どうぞよろしくお願ひします。

私の出身地は熊本市内で、五人家族、趣味は魚釣りです。岩城駐在所勤務となり、約二



「芸術の街にやすらぎを」

水俣警察署 岩城駐在所 中西 謙二さん

惚れること

私は駐在所員として一、津奈木町における交通事故防止対策
一、住民の方々の困り事や悩み事についての相談

等々、町の方々と語りながら積極的に取り組んでまいりたいと考えています。

そして、古くから言われていることかもしれませんが、転勤のある私にとっては、

油断大敵

ヶ月が過ぎようとしています。一言で津奈木町の印象を申し上げますと、「緑と芸術の町」という感じを強く受けました。
又、去る五月には、駐在所近く、つなぎ温泉「四季彩」がオープンするなど、大変に活気のある町だと思います。

【仕事】
【家族】

「駐在所にはお気軽
事故や犯罪を
見たら聞いたら
一一〇番

20年間の功績に — 勲五等双光旭日章 —



六車孝吉前町長が「平成六年春の叙勲」で「勲五等双光旭日章」を受賞されました。
去る五月六日、県知事から伝達を受けられ五月十日は皇居で天皇陛下に拝謁をされました。
六車氏は町長として五期、二十年間務めてこれその間、干拓地の用途変更をはじめ津奈木方式による基本検診やB&G財

団の誘致、グリーンゲイト建設、温泉掘削から施設の計画、「緑と彫刻のある町づくり」によるイメージアップなど様々な功績を残してこられました。この様に偉大な功績を残し町の発展に貢献されたことに対しての叙勲でした。
今回の受賞について前町長は二十年間町長をやってきたけれど、この様な勲章を頂いたのもまわりの人や、住民の皆さんのおかげです。」とお礼を言っておられました。
今回の受賞大変おめでとうございました。

100回目の バースデー

— 竹田シモさん —



「ありがとうございます」と手を合わせてお礼を...

赤崎の日添地区にお住まいの竹田シモさんが今年の五月八日めでたく一〇〇歳の誕生日を迎えられ、去る十二日西川町長からお祝いと賞状が手渡されました。
竹田さんは明治二十七年五月八日生まれで芦北町出身、赤崎にお嫁に来られてからは家業の豆腐屋と農業をやってこられたそう、若い頃から女性で唯一米俵を担いだというくらい体が丈夫で、強かったそうです。
現在は、足と耳が不自由な他は至って元気で、誕生日の時は、謡や踊りも飛び出し、金さん銀さんも顔負けだったとか。
現在、竹田さんが本町の最高齢者で、この記録を伸ばしていつまでも元気でいてほしいものです。

錦鯉を寄附

山崎 春実さんより
四季彩へ

つなぎ温泉「四季彩」もオープンから一ヶ月が経ち、施設、サービス面などの細かな改善により一層の充実を図ってまいりました。

玄関横にある池にも、小さな鯉が数匹泳いでいましたが、去る五月二十日、竹中の山崎春実さんから錦鯉など十五匹を寄附していただき、池の中の賑やかさが増しました。
建てられたばかりで殺風景な建物にその名のとおり「彩り」を添えていただきありがとうございます。

自然の中の 鳥たちを大切に



この季節の野鳥たちは繁殖期を迎え、さえずりも楽しくにぎやかに、野山ではたくさん野鳥の声を聞くことができます。皆さんも是非この季節に野山に出て野鳥たちとふれあい、自然に親しんでみませんか。
ところで、自然の中にいる野鳥を勝手に捕まえたり、飼ったりすることは法律で禁止されています。
もし、新たに家で野鳥を飼

たいと希望される方は、管轄の県事務所林務課で捕獲許可を受けて捕獲し、飼養許可を受けて足環つける必要があります。許可は申請によって、一世帯一羽に限り、メジロ、ホオジロ、マヒワ、ウソの4種類についてだけ許可されます。現在許可を受けないで飼っておられる方も手続きが必要です。もれなく県事務所林務課へ御相談ください。
野鳥保護強化月間には、警察



暮らしの情報

福祉係より

国民年金には保険料免除制度があります。

免除制度には、障害年金や生活保護などを受けている方が当然に免除される場合(法定免除)と、加入者の申請に基づいて県知事が承認したときに免除される場合(申請免除)があります。

特に、申請免除は毎年自身自身で申請しなければなりません。が、免除が認められるのは、所得がないか、あっても低い場合です。民間の生命保険や個人年金に高額の保険料を掛けている場合などは、免除が認められないことがあります。

免除された期間については、老齢基礎年金を受けるときに、実際に納めた場合の3分の1の年金額になりますので、免除を受けることが必ずしも有利とはいえません。

詳しくは、町民課福祉係までご相談ください。

児童手当・特例給付の現況届について

児童手当・特例給付現況届は、受給者の前年の所得の状況と、六月一日現在の養育の状況等を毎年確認するための届です。受給者の方には、今月中に福祉係より現況届用紙を送付致します。

この現況届を出さないと引き続いて受給資格があっても、六月分以後の児童手当・特例給付を受給することができなくなり、提出して下さい。

危険物取扱者 保安講習会

危険物取扱者保安講習が次の日程で実施されます。

講習日時 七月七日(木)

・九時三〇分～ 給油所従事者

・十三時三〇分～右以外の者

講習場所 水俣市公民館(予定)

受講料 四七〇〇円

受付期間 六月十三日～二十一日

講習対象者

・免状交付日又は前回の保安講習日が平成三年五月一日以前の者。

なお、詳しくは水俣市北消防組合予防課(六二二一―一九)までお問い合わせ下さい。

税務課より

宅地の価格を公開します。

固定資産税の評価の適正と、納税者の評価に対する理解の促進に資するため、宅地の価格を公開します。

なお、表示台帳・公開地点位置図は税務課に備え付けてあります。

育成資金の 無利子貸付け

自動車事故で働き手がなくなった、又は重度の後遺症が残ったりしたために、生活に困りのお家庭のお子さまに対し、中学校卒業まで無利子で育成資金の貸付けを行なっています。

貸付額一時金 十四万九千円

月額 一万九千円

入学支度金 四万二千元

返済期間 中学校卒業後二十年以内(高校、大学に進学した場合は、卒業まで返済開始を猶予)

衛生係より

詳しくは、自動車事故対策センター熊本支所(TEL096-322-5229)へお問い合わせ下さい。

「長生きは 丈夫な歯から 歯ぐきから」

平成六年六月四日から六月十日までは歯の衛生週間です。八十歳になっても二十本の歯が保てるようにするため、今年度は、八〇二〇運動の推進を重点目標とします。歯の衛生週間の

土砂災害の前兆

しておくことも大切です。

- ◎土石流
・川の水が急に濁ったり、流れに流木が混ざったりしてきた
・ゴロゴロと川底で石の流れる音がする
・川の水かさや急減った

- ◎地すべり
・地面にひび割れができた
・陥没や隆起が認められた
・井戸の水が濁った
・斜面から水が噴き出した

- ◎崖崩れ
・パラパラと小石が落ちてきた
・斜面の途中からのわき水が濁りだした
・斜面に亀裂が生じた
・ふだん聞き慣れない音が、斜面から聞こえる



警察職員採用試験のお知らせ

熊本県では、次の要領で警察職員採用試験を行います。
なお、本年度から大卒程度採用試験として「警察行政」を新設しています。
※警察行政は、主として法的知識に関する業務や警察行政の企画・立案に従事する職種です。
※警察官Aの受験資格年齢は、本年度から上限年齢が3歳引き上げられ、30歳まで受験できるようになりました。

Table with columns: 区分/職種, 警察官A(大卒), 警察行政(大卒程度), 受付期間, 試験日, 試験地, 受験資格, 試験内容(申込書)の請求先, その他

梅雨到来!! 昨年の災害を教訓に

相次いだ大地震に加え、記録的な豪雨となった梅雨と八月、さらに追い討ちをかけるように上陸した台風...平成五年は「災害厄年」ともいえる年でした。全国各地で被害が発生、これに伴う土砂災害による死者・行方不明者は過去十年間の平均を四倍も上回る数字となっています。六月は「土砂災害防止月間」六月一日～七日は「崖崩れ防止週間」です。去年の土砂災害における被害を振り返りながら、土砂災害に対する備えなどを、再確認してみましよう。

